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DELIBERAZIONE  N° 147   DEL 06/10/2020  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  24/09/2020 

 
L’anno duemilaventi  il giorno 06 del mese di Ottobre alle ore 10.20  in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della Sede 

Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 859141   del  29/09/2020. 
Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino  x 

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna  X 

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 8 2 

 

Presiede la seduta: Il  Vice Presidente  Andrea Gulemi 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 06/10/2020 11:12:28 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 07/10/2020 08:37:32 CEST

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 24/09/2020                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  
successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30. 

 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  
 

Scrutatori  Quartararo, Tarantino, Terranova   il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.°  8 

 

Votanti     n.°  8 

 

Voti favorevoli  n.°  8 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 24/09/2020 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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COMUNE DI PALERMO 

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

 SETTORE SERVIZI AI CITTADINI  

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 24/09/2020 

L’anno 2020, il giorno ventiquattro del mese di Settembre, alle ore 9,00, 

si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con 

modalità telematiche mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 

73, comma 1, del Decreto Legge n. 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle 

circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali – Reg. 

Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 del Presidente 

del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di convocazione prot. n.° 

807375 del 08/09/2020, per procedere alla trattazione degli argomenti 

all’O.d.G. 

Presiede la seduta, il Vice Presidente Andrea Gulemi.  

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funz. Amm., Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,14, apre la seduta e procede alla chiama 

dell’appello: risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio  

Bruschetta, Gulemi, Ilardi, Prester, Quartararo, Rappa, Tarantino e 

Terranova. Risultano presenti 9 Consiglieri. 
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Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, 

il Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone 

dei Consiglieri: Bruschetta,  Quartararo  e Tarantino.  

Si passa al I punto all’O. d. G ovvero “Comunicazioni del Presidente”, 

dando lettura di alcune richieste inviate dai Consiglieri al Presidente per il 

successivo inoltro alle aziende competenti: 

• “Richiesta urgente spazzamento in Via Emily Balch”, a firma del 

Presidente Antonino Santangelo; 

• “Richiesta rimozione rifiuti ingombranti e speciali in Via Caio 

Ponzo”, a firma del Consigliere Prester; 

• “Richiesta bonifica sottopassi di Via Santa Maria di Gesù e Via 

Belmonte Chiavelli”, a firma del Consigliere Ilardi.  

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che fa presente 

che oggi si attendono i vertici dell’AMAT per trattare le problematiche che 

riguardano la pensilina del parcheggio Oreto e la soppressione della 

fermata di Via Valenza; nelle more dell’attesa, vuole affrontare 

l’argomento dei “Recovery founds”. Considerato che le risorse sono 

ingenti, sarebbe opportuno raccordarsi con l’amministrazione, per capire 

se anche la Terza Circoscrizione beneficerà queste somme, ovvero 

verranno realizzate infrastrutture, considerando anche che la circoscrizione 

rappresenta il biglietto d’ingresso della città. Bisogna affrontare tante 

criticità, quali ad esempio la rotonda di via Oreto, che, da quando è stata 

chiusa, ha determinato un decadimento delle attività produttive della città, 

in quanto, chi proviene da fuori città, preferisce fermarsi nei centri 
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commerciali, non percorrendo la Via Oreto, sempre congestionata dal 

traffico; il fiume Oreto che è diventato una discarica a cielo aperto, con 

conseguenti rischi sia per residenti che per l’ambiente; il Ponte Corleone, 

per cui si sono persi i finanziamenti. Sarebbe utile un confronto con il Vice 

Sindaco, per capire se la circoscrizione rientra nell’utilizzo di tali somme e 

capire come l’amministrazione si stia impegnando. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, aggiungendo 

che, oltre alle criticità evidenziate dal collega Bruschetta, occorre inserire 

nella disamina anche il Ponte Oreto, che rappresenta l’asse di 

collegamento con il resto della città, in entrata ed uscita, più  volte inserito 

nei piani triennali delle Opere Pubbliche ma poi  caduto nel dimenticatoio . 

Bisogna dire che quando questa amministrazione deve mettere mano alle 

infrastrutture, dove occorrono progetti e gare, tutto si arena: manca una 

programmazione complessiva. Il Consiglio non viene mai coinvolto, 

neanche nella programmazione del diserbo: pensa che, ormai, ad un anno e 

mezzo dalla fine della consiliatura, non si possano cambiare gli esiti, anche 

gli inviti vengono disertati: spera che quello di oggi non sia disatteso. 

Il Presidente specifica che questi finanziamenti rappresentano per la 

città di Palermo un’opportunità. L’amministrazione ha deciso una linea 

rispetto al programma del Sindaco, inserendo il completamento della linea 

tramviaria, il recupero del fiume Oreto, il raddoppio del Ponte Corleone. 

Informa poi il Consiglio che ieri c’è stata una riunione di maggioranza ed è 

emerso che il Sindaco vuole fare un percorso di confronto con le 

circoscrizioni, facendo partecipare anche la Giunta, i Presidenti delle 

Partecipate e i Presidenti delle Circoscrizioni: questo momento servirà a 
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fare capire all’amministrazione quali siano le reali problematiche del 

territorio. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che specifica che 

non si sa se per i “Recovery founds” esistano linee guida da rispettare, ma 

apprezza sentire che queste opere riguardano i punti strategici della nostra 

città. 

Il Presidente evidenzia che occorre essere a conoscenza delle linee 

guida. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, specificando   

che il suo intervento era rivolto a far capire al Sindaco la situazione della 

nostra circoscrizione, considerato che essa rappresenta la vetrina della 

nostra città, che necessità di opere infrastrutturali per avviare quel tessuto 

produttivo che non esiste più. 

Il Presidente afferma che le problematiche insistono su tutta la città 

ma che la colpa è anche dei Consiglieri Comunali, che non hanno alzato un 

dito per risolvere tali criticità: è facile criticare senza provare a dare 

soluzioni.    

Si passa al II punto dell’O d. G., ovvero “Approvazione verbale 

relativo alla seduta precedente”, con la lettura del verbale relativo al 

giorno 17/09/2020, approvato alle ore 10,03, per appello nominale, il cui 

esito è il seguente: Presenti: 9; Votanti: 9; Voti Favorevoli: 9. 

Il Presidente informa di avere letto nel sito della Provincia alcuni 

interventi che verranno realizzati con questi fondi: ne fruiranno le scuole e 
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verrà realizzato un percorso che collegherà Corleone e Partinico. La 

realizzazione di una funivia è importante, ma occorre conoscere le linee 

guida: bisogna approfondire il regolamento e chiedere un confronto con 

l’amministrazione. Prosegue, comunicando che oggi c’era il confronto con 

i funzionari AMAT: sicuramente ci sarà stato qualche impedimento, per 

cui verrà rinnovato l’invito. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che dichiara 

che è inutile giustificare l’amministrazione: il confronto di oggi serviva per 

cercare di risolvere  alcune problematiche evidenziate dai cittadini, ma ci 

si imbatte sempre contro un muro di gomma. 

Chiede ed ottiene la parola la Consigliera Rappa, che propone di 

inviare una nota dai toni forti all’Ing. Carollo. 

Esauriti gli argomenti, il Presiedente, alle ore 10,14, chiude la seduta. 

Il Segretario        Il Presidente 

    Maria Concetta Calderone     Andrea Gulemi 

 

 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 06/10/2020 12:11:07 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 07/10/2020 08:38:03 CEST

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X X

RAPPA GIOVANNA X

SANTANGELO ANTONINO X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 06/10/2020 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 24/09/2020



Si attesta che l'atto avente per oggetto: "DELIBERE DELLA 

III^ CIRCOSCRIZIONE N. 147 DEL 06/10/2020" è stato 

pubblicato all'Albo Pretorio on-line dal 07/10/2020 al 

17/10/2020. 

Id. pubblicazione 13219/2020 

Il Responsabile                      Il Responsabile  

dell'Albo Pretorio                      dell'U.O. 

F.to Mariano Corsale        F.to Dott. Calogero Miserendino 

                                       Cordiali Saluti 
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